

EL TESTIMONIO PERSONAL DE OBISPO LEONIDAS HAMLINE

Obispo Leonidas L. Hamline, Iglesia Metodista, 1844. - De momento sentí como si una mano, no débil sino omnipotente, no con ira sino con amor, se ponía sobre mi frente. No la sentía sólo exteriormente, sino en el interior. Parecía ejercer presión sobre todo mi cuerpo, y difundir a través de él una energía santa, que consumía el pecado. Cuando bajó al corazón, éste lo mismo que la cabeza se dio cuenta de la presencia de esta energía purificadora. Entonces, felizmente sorprendido, de momento caí al suelo y grité de gozo Por unos segundos, la profundidad del amor de Dios me envolvió; todas sus ondas y olas pasaron sobre mí.



Obispo Hamline